
開催
報告

2月に行われた
エリア学生委
員会でも、各
会員の引き継
ぎについて考
えました。

先日行われた
アンケートで
も、友達が出
来ていない新
入生が多くい
ることが分か
りました。

富山大学生協
ではTwitterを
用いて組合員
から総代を募
集していまし
た！

01
コロナで会えないと
引き継ぎが難しい！

何のための引き継ぎかを考えよう！

委員長としての引き継ぎだけでなく、組織全体として引き
継ぎを考えられるよう、部内での情報共有を行いましょ
う！また、19年度の活動を見直すことも、次年度の活動の
ブラッシュアップに繋がるので、成果や課題を見直してみ
ましょう！

02
新入生同士の関わり
の場がない！

Web上での交流の輪を広げる！

富山大学や福井大学ではWebアプリを使い、新入生との交
流の場をつくり、学生委員会の新歓も併せて行っていまし
た。特に今年は友達づくりに苦戦している新入生が多いの
で、Webを積極的に使って、新入生同士や先輩との関わり
の輪を広げていきましょう！

03
新入生の総代選出が
順調に進まない！

昨年の総代にお願いする等の工夫を！

富山県立大学では、昨年の総代の方に引き続きお願いして
総代を集めていました。総代会は生協の一年間を決定づけ
る、もっとも重要な会議です。事後活動等で新入生も運営
参加に関わることが出来るよう、交流企画等で新入生にも
積極的に働きかけてみましょう！
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次回のブロック学生委員会は6月7日です！

次回はエリアではなくブロックで行います。貴
重な機会になるのでぜひ参加してほしいです！

文責：ブロック学生事務局[ 加藤 ]

開催概要
日程：2020年05月02日(土)
場所：LINE電話を繋ぎWeb上で開催

参加者（カッコ内は人数）
富山大(5)、富山県立大(1)、福井大（2）

計3会員 8名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

北陸エリア
学生委員会♯2

今回のエリア学生委員会はコロナでなかなか活動出来ない会員の
お悩み相談を行いました！話し合われた話題の一部を紹介します！

写真は♯1のものです


